
L O S    I N D E F I N I D O S 

(Los más importantes) 

 

Algún= qualcuno (delante del sustantivo masculino singular pierde la “o”: “Algún chico”) 

Alguno  (‐a,  ‐os,  ‐as)  =  qualcuno/a,  alcuni/e,  qualche  –  Se  usa  normalmente  para  las  cosas  o 

personas conocidas. Se usa con un complemento de especificación (“no tengo algún problema”) 

Todo (‐a, ‐os, ‐as)  = tutto ‐a / tutti –e. 

Alguien = qualcuno – Se refiere a personas poco o nada conocidas. 

Algo  = qualcosa ‐   Algo de + nombre incontable: “queda algo de vino en la mesa” 

 

Ningún = nessun (delante del sustantivo masculinos singular pierde la “o”: “Ningún hombre”)  

Ninguno,  ‐a    =  nessuno  –  Se  usa  cuando  se  trata  de  personas  conocidas,  ecc.).  Se  usa  con  un 

complemento de especificación (“en clase no hay ningún extranjero”) 

Nadie  = nessuno – Cuando se trata de personas poco o nada conocidas. No hay complemento de 

especificación (“en casa no hay nadie”) 

Nada  = niente. No hay complemento de especificación (“no quiero nada”)  –  Nada de + nombre 

incontable : “No hace nada de frío. 

 

NOTA: 

‐ ALGUNO  y  NINGUNO  pueden  ser  adjetivos  o  pronombres.  El  plural  de  ALGUNO 

corresponde a UNOS, UNAS. 

“¿Tienes alguna novela de García Marquez? 

a) No, no tengo ninguna 
b) Si, tengo algunas” 

“Había algunos (unos) madrileños” 

“Ninguno de nosotros lo conocí” 

“No había ningún remedio = No había remedio alguno” 

 

** NO se puede: “No había algún remedio” 

 



‐ ALGUIEN  y  NADIE  son  pronombres  para  personas  solamente,  tienen  valor 

indeterminativo. 

 

“Alguien ha venido durante tu ausencia” 

¿Alguno de vosotros conoce a Carmen?” 

“Nadie vió al ladrón” 

“Ninguno de ellos pudo huir” 

 

‐ ALGO y NADA seguidos de adjetivo, la preposición italiana “di” generalmente no 

se traduce. 

 

“Algo horrible” (qualcosa di orribile) 

“Nada concreto” (niente di concreto) 

 

Algunos términos que tienen también valor de indefinido: 

Cada = ogni 

Mismo (‐a, ‐os, ‐as) = stesso, ‐a... 

Mucho (‐a, ‐os, ‐as) = molto, ‐a, ‐i, ‐e 

Poco (‐a, ‐os, ‐as) 

 


